

JURNALIS

Aliran Air PDAM Tidak Lancar, Beberapa Warga Dusun Larangan Datangi Kantor Cabang Selomerto

Nurhidayat - WONOSOBO.JURNALIS.ORG

Jan 1, 2025 - 17:25



Beberapa Perwakilan Warga Masyarakat Dusun Larangan Desa Krasak Saat Mendatangi Kantor PDAM Cabang Selomerto, Untuk Mengkonfirmasi Tentang Aliran Air Yang Terganggu Sekitar 1 Bulan ini

WONOSOBO – Kebutuhan akan air dari PDAM hampir mayoritas masyarakat yang ada di kabupaten Wonosobo menggunakannya, kecuali masyarakat yang tinggal di area yang dekat dengan mata air dan mampu menggunakan dengan tepat yang kemudian secara swadaya mereka

mampu mengalirkan ke tengah-tengah masyarakat.

Kota Wonosobo yang sebenarnya terkenal dengan daerah pegunungan yang seharusnya tidak akan kekurangan air ini dirasakan beda oleh daerah-daerah tertentu yang untuk memenuhi kebutuhan air ini tergantung dengan PDAM salahsatunya yang dialami oleh masyarakat Larangan Desa Krasak, Kecamatan Selomerto.

Menurut sebagian masyarakat Larangan sudah sekitar 1 bulan lebih ini mereka sangat kecewa dengan PDAM Wonosobo tepatnya Cabang Selomerto. Setelah menanyakan kepada Kepala Desa Yakni Supinah, Kepala Desa menyampaikan bahwa sebenarnya sudah beberapa kali menanyakan via WA ke nomer PDAM Selomerto namun belum mendapatkan penjelasan yang bisa membuat masyarakatnya memahami.

Hingga karena kekesalannya masyarakat Larangan bersama-sama mendatangi Kantor Cabang PDAM Selomerto untuk mengkonfirmasi kenapa air yang mengalir ke dusunya mengalir kecil yang tidak bisa memenuhi kebutuhan untuk keperluan keluarga.

Afan Ketua Pemuda Dusun Larangan saat ditemui awak media membenarkan bahwa pada selasa, 31 Desember 2024 bersama masyarakat telah mendatangi Kantor Cabang PDAM Selomerto untuk mengkonfirmasi tentang aliran air yang tidak normal beberapa bulan ini.

“Memang benar saya bersama beberapa perwakilan masyarakat langsung mendatangi Kantor PDAM Cabang Selomerto untuk konfirmasi dan disana kami langsung ditemui Kepala Cabang PDAM Selomerto dengan baik. Dan harapannya setelah bertemu dengannya maka keluhan kami akan segera ditindaklanjuti agar masyarakat dusun kami tidak kesusahan air lagi,” Ungkap Afan.

Sugiono Kepala Cabang PDAM Selomerto saat menemui perwakilan dari masyarakat Larangan menyampaikan beberapa hal sehubungan dengan hal tersebut.

“Untuk masyarakat dusun Larangan Desa Krasak saya minta maaf karena pelayanan kami yang belum bisa maksimal, dan saya minta doa serta dukungannya agar selanjutnya kami bisa memberikan pelayanan yang terbaik dalam hal kebutuhan air,” Ungkap Sugiono.

Usai mendatangi Kantor PDAM Cabang Selomerto beberapa orang sebagai perwakilan masyarakat dari Dusun Larangan ini kemudian kembali ke rumah masing-masing, berharap agar apa yang menjadi keluhannya bisa segera ditindaklanjuti. (NoerSobo)

